

## COMPETICIONES

# La Euroliga reubica los partidos de equipos italianos por la crisis del coronavirus

Tres partidos de la Eurocup se han visto afectados por el cambio de sede y otros dos se disputarán sin público.

Palco23

11 mar 2020 - 12:00



La Euroliga cambia de sede seis partidos que debían disputarse en Italia. Los encuentros con presencia de equipos italianos se jugarán fuera del país y se desplazarán a ciudades en las que no se hayan detectado casos de coronavirus. Asimismo, otros nueve partidos, dos de ellos de la Eurocup, serán a puerta cerrada.

Los equipos afectados por el cambio de pabellón son AX Amani Exchange Milan, Segafredo Virtus Bologna y Umana Reyer Venice. Sólo el partido que enfrenta a los milaneses contra el Olympiacos, correspondiente a la ronda 29 de la Euroliga, ya conoce la nueva sede donde tendrá lugar y a puerta cerrada: el Mercedes-Benz Arena de Berlín. Los otros cinco están pendientes de conocer la ubicación.

La NBA ya se plantea la misma medida de desplazar los partidos de ciudad, para que puedan continuar con la competición. La ACB, por su parte, ha tomado la decisión de jugar los partidos en el horario ya preestablecido y en las mismas sedes, pero sin la presencia de público.